Scheckübergabe | OK des Rinderlistechfests Mörel-Filet

7000 Franken für die Krebsliga Wallis

MÖREL-FILET | Vertreter des Organisationskomitees Rinderlistechfest Mörel-Filet und Umgebung übergaben der Krebsliga Wallis einen Scheck in der Höhe von 7000 Franken.

Im September wurde das mittlerweile 6. Rinderlistechfest in
Mörel-Filet ausgetragen. Es besteht die schöne Tradition,
dass die Einnahmen aus dem
Festbetrieb vollumfänglich einer gemeinnützigen Organisation gespendet werden. Das
Fest hat auch dieses Jahr zahlreiche Besucher angelockt, sodass ein grossartiger Betrag zusammengekommen ist. Dieses
Jahr konnte die Krebsliga Wallis die grosszügige Spende entgegennehmen.

Die Anzahl Krebsbetroffener nimmt jährlich zu. Dies ist bedingt einerseits durch die besseren Therapiemöglichkeiten und andererseits durch die Alterung der Bevölkerung. Krebs wird zunehmend zu einer chronischen Krankheit. Dies bedeutet aber ebenfalls, dass immer mehr Personen in finanzielle, soziale und psychische Notsituationen geraten können. Die Krebsliga Wallis unterstützt Patienten und ihre Familien in solchen Notlagen fi-



Grosszügig. Jakob Seematter und Engelbert Lorenz übergeben den Scheck an Dr. Reinhard Zenhäusern, Präsident der Krebsliga Wallis.

FOTO ZVG

nanziell und beratend. Durch die Mitarbeiter in Brig, Sitten und Monthey kann die Krebsliga ihre Hilfe im ganzen Kanton flächendeckend und rasch anbieten. Neben der finanziellen und psychosozialen Unterstützung vermittelt das Team wichtige Informationen im Zusammenhang mit Krebs, organisiert Patiententransporte zur Entlastung der Familien und kümmert sich um die ambulante Stomapflege. Die Krebsliga

ist eine Non-Profit-Organisation und erhält keine staatlichen finanziellen Zuwendungen. Die Dienstleistungen und finanziellen Unterstützungen werden vollumfänglich durch Spenden finanziert. | wb